



## *Un bal à Versailles,* entrez dans le rêve

Le chorégraphe Kamel Ouali, qui a bien connu « Le Roi Soleil », réenchante son château. Il réussit l'exploit d'y organiser un bal masqué annuel, un genre de rêve éveillé qui correspond à l'histoire festive du lieu, tout en l'amenant dans une modernité. C'est Versailles dans la vie, dans l'aujourd'hui, comme une royale revanche sur le temps. Le bal débute avec les enfants (de 14 h 30 à 17 h), sur des musiques de leur génération. Le bal des grands prend le relais (de 23 h 30 à l'aube). Costumées, 2000 personnes vivront Versailles dans une ambiance clubbing et baroque, avec des inspirations de *La Belle et la Bête* de Jean Cocteau. ...

Date unique le 25 juin, [facebook.com/BalMasqueDeVersailles](https://www.facebook.com/BalMasqueDeVersailles).